
     EEG                                                                                           2018 /01-B                                                                                                                                                        
 

  
 
 

1 
 

Un service de puissance 
 

Pour cette partie 2 nous rappellerons : 
 Prendre le temps,  Commencer par la prière,  Lire,   Noter  (PCLN) 

 

- Portons ensemble ce groupe qui suit ce parcours afin qu’ensemble nous allions plus loin, comme le 

souligne ce proverbe africain  «  seul nous allons vite, ensemble nous allons plus loin » 

(à ce jour nous sommes 27 à suivre ce parcours). 

 

Que le Seigneur bénisse richement ces temps. 

 

 

 

 

Ton Dieu ordonne que tu sois puissant; Affermis, ô Dieu, ce que tu as fait pour nous! 
(Ps68 v28) 

 

 

 

Quand il sortit …, il vit une grande foule, et fut ému de compassion pour elle, et il guérit 

les malades. (Matt14 v14) 

 

Jésus toucha leurs yeux ; et aussitôt ils recouvrèrent la vue, et le suivirent. (Matt20 v34)  

 
 

 

 

Cette étude  a pour but : 
                 -  de nous faire progresser dans la réalité de la puissance de Dieu 

                 - de nous ouvrir au fait de croire que cette puissance peut, doit se manifester 

                    au travers de chacun d’entre nous. 

 

 

 

 

Sommaire : 

 

1) Des vases que le Seigneur désire remplir. 

 

2) Puissance libérée ……... 

 

3) Synthèse  deuxième   partie  

 

 

 

 

 

 



     EEG                                                                                           2018 /01-B                                                                                                                                                        
 

  
 
 

2 
 

 

 

 

1) Des vases que le Seigneur veut remplir 
 

Rom9 v21  Le potier n’est-il pas maître de l’argile, pour faire avec la même masse un vase 

d’honneur et un vase d’un usage vil ? 

 

Le seigneur souhaite former nos personnes, nos personnalités  

afin que nous soyons des vases d’honneur et des vases de miséricorde 

remplis de sa compassion. 

 

Le trop plein de Sa présence, de son amour, coule et déborde du vase  

que nous représentons. La grâce déborde bien au delà de nos limites, 

de nos personnes. 

 

La puissance d’amour, de compassion, de guérison  déborde avant tout 

de cet amour et cette passion que nous entretenons avec le Seigneur. 

 

Ap3 v20, est ce que nous entendons le Seigneur frapper à notre porte ?si nous entendons et que 

nous ouvrons alors il entrera et partagera avec nous….. 

 

La puissance que le Seigneur souhaite nous faire part  coule et déborde, elle est la conséquence de 

notre relation de passion avec Lui. C’est Lui qui nous remplit. 

 

Sur cette base fondamentale, rien n’est mécanique, rien n’est automatique, tout est grâce…. 

 

Si aujourd’hui j’ai pu me lever, si j’ai le souffle de vie c’est une grâce….. 

 

La puissance se révèle quand nous partageons cette grâce dans les situations et les témoignages. 

 

 

 

2) La puissance libérée :  
Elle est libérée quand il y a : 

 

- la clarté : si nous sommes dans cet état d’esprit de la grâce, nous aurons 

 un témoignage clair parce que réel et vivant. Nous communiquerons d’avantage 

 avec le cœur qu’avec l’intelligence un évangile clair parce que vrai en nous.  

 

  

 

 

                                   - l’unité : ne soyons pas divisé en nous même, ce qui est clair est sûr, ce qui est 

                                sûr crée l’unité ou l’unicité de notre être. 

 

« La foi vient de ce qu'on entend, et ce qu'on entend vient de la parole de Dieu »  (Romains 10 : 17). 

« La foi met en action le service de puissance » 

 

Quel est le cheminement : la Parole de Dieu est proclamé, on la reçoit intellectuellement et elle 

descend par l’action du Saint Esprit sur nôtre cœur, dans un cœur « un » unis et là elle produit la foi, 
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l’assurance qui met en action. Le Seigneur crée alors, en nous le vouloir et le faire. Il nous donne la 

compassion. 

 

 Un pasteur disait : tu sais c’est la même chose,  aider ton prochain et avoir des embêtements (citant t 

un mot encore plus parlant) c’est la même chose, tout dépend de ce qui t’anime, tout dépend de quoi 

ou de qui ton vase déborde. 

 

 

- la foi : mat 9 v29 nous dit  « qu'il vous soit fait selon votre foi... »  
Nos paroles peuvent engendrer  la puissance de Dieu, nous devons être les premiers à croire ce que 

nous déclarons ou disons.  

 

Il y a une étape encore supplémentaire  pour percer dans la puissance : 

Plus que croire que Dieu peut, nous devons croire que Dieu veut ! 

Nous devons faire plus que croire que Dieu peut et veut, nous devons croire qu’il le fait à l’instant ou 

nous prions 

C’est pourquoi je vous dis : Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous le recevez, et il 

vous sera fait. (Marc 11 v24) 

Les verbes cités : demanderez, croyez, recevez sont au présent : c’est maintenant même si nos yeux ne 

voient pas encore la manifestation de la prière, il vous sera fait est au futur 

 

Les 2 versets suivants sont très liés à celui-ci : il nous faut mettre en ordre nos vies (notamment avec  

le pardon) afin que notre être intérieur ne soit pas divisé et que le « il vous sera fait » vienne à la 

réalisation. 

 

- ne pas rechercher les miracles ou les prodiges: 
 

Le Seigneur s'étonnait de l'incrédulité des gens. Il nous est dit qu'à Nazareth IL NE PUT faire 

beaucoup de miracles. Il le pouvait, Il le voulait MAIS IL EN ETAIT EMPECHE A CAUSE DE 

L'INCREDULITE de ceux qui écoutaient Sa Parole (Matthieu 13 v 54 à 58). 

A Nazareth Jésus c’était le fils du charpentier et les personnes qui le connaissait sans doute 

reconnaissait en lui une grande sagesse, un cœur pour Dieu, mais sans doute ne le connaissait pas 

comme l’envoyé de Dieu et donc ne s’attendait pas à ce que par lui se fasse des miracles. Certains ont 

manifesté de l’incrédulité et de l’hostilité. Donc notre façon d’accueillir Christ en nous et au milieu de 

nous va aussi influencer son action.  

 

La Bible n'enseigne pas, en effet, que Jésus allait de lieu en lieu « distribuant » les miracles, mais qu'Il 

allait de lieu en lieu PRECHER ET ENSEIGNER, EN PRIORITE, LA PAROLE  

(Luc 8 : 1) ; (Marc 4 : 19, 20 ; 5 : 27). 

 

(Une parenthèse : Relevons dans le texte de Marc 4, ce qui étouffe la parole en nous !) 

 

Ne cherchons donc pas à être des faiseurs de miracle !  

Cherchons à être des hommes et des femmes encrés (ées) dans la parole et de la parole 

Qui connaissent la Parole, annoncent correctement la Parole, croient la Parole. 
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- la vie de prière 

Connaissez-vous l’effet DURACEL ( marque de pile électrique) :  

Si nous voulons que « la machine marche » il faut que les « piles » soient chargées.  

 

La Bible nous dit de NOUS ENTRETENIR (Ephésiens 5 v 18 et 19).  

Nous devons entretenir la flamme du Saint-Esprit en nous, cela à travers une vie de prière. 

Car nous pouvons être plus ou moins remplit de l’Esprit 

(Actes 6 : 5). 

 

Nous sommes appelés à être assez remplis  afin que rien, aucune puissance, aucune maladie ne puisse 

résister.  

 

Prier pour un sujet est une bonne chose, avoir une vie de prière en est une autre. 

 

Rien n’est plus important que de prier, se laisser remplir de l’Esprit, se laisser rejoindre dans notre 

foi. 

 

3)   Synthèse de  cette deuxième partie : 

 
La première partie nous a encouragé à voir la relation entre « puissance et évangile ». 

 

Cette deuxième partie nous incite à réaliser la relation « Puissance et Vie personnelle » 

 

Aussi je vous propose que chacun puisse faire une synthèse qui bien sûr lui sera propre. 

 

Pour nous aider voici quelques questions : 

 

A la lecture de ce parcours et selon l’inspiration du Saint Esprit, quels sont selon vous les  critères 

que le Seigneur recherche pour libérer sa puissance ? 

 

Quels sont les domaines dans lesquels je me sens dans l’assurance, je me sens fort, je me sens à 

l’aise ? 

 

Quels sont les domaines qui ont besoin d’être développés ? 

 

Quels obstacles étouffent  la parole, quels sont ceux qui empêchent le vase que Dieu veut former de se 

remplir ? 

 

 

   


